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Comissão Própria de Avaliação -CPA 
 

 

 

Encontro com os Representantes de Turma para tratar das ações desenvolvidas no 

semestre e planejar a avaliação institucional 2019.2. Apresentamos a Comissão Própria de 

Avaliação, as metas e objetivos, bem como os resultados das ações realizadas no semestre 

para atender as demandas da avaliação institucional. O Encontro será realizado anualmente 

para discutir a avaliação e os pontos de melhoria. O Evento contou com a Participação dos 

Pró-Reitores Administrativo-Financeiro e de Ensino, Coordenadores de Curso, Tutores e a 

Comissão Própria de Avaliação. 

Avaliação do Encontro de Representantes. 
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ENCONTRO COM OS REPRESENTANTES DE TURMA 2019.1
EVENTO PROPORCIONOU UM ENTENDIMENTO MAIS 

ABRANGENTE DO PAPEL DA CPA? 

Ótimo Bom Regular
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COMO VOCÊ CLASSIFICA O EVENTO?

Ótimo Bom Regular

 

AVALIAÇÃO DO EVENTO - SUGESTÃO E ELOGIOS 

 Excelente iniciativa, parabéns! 

 Mais encontro de líderes, no início e no final do semestre; 

 Questionário poderia ser no drive; 

 Poderia ter lanche; 

 Muito boa a apresentação; 

 Divulgação dos serviços oferecidos a comunidade acadêmica no próprio 

academus; 

 Favorecer esclarecimento sobre a CPA; 

 O que tenho a falar sobre o evento foi bem esclarecendo, pois eu aluno e líder de 

enfermagem não sabia sobre CPA e a importância dela tanto para os alunos como para 

instituição; 

 Espero que melhor na comunicação entre os representantes de turma e os 

coordenadores de curso; 

 Criar um mecanismo online para representantes de turma, parar melhorar a 

comunicação entre os mesmos e os coordenadores; 

 São muitas informações, fazer uma cartilha para abranger mais alunos e 

esclarecer mais dúvidas serias uma boa ideia. Mais reuniões para levar ideias e reclamações; 

 Bons esclarecimentos sobre assuntos e privilégios que os alunos UNIFSA te. Tal 

reunião deveria ser feito todo semestre para melhor esclarecimento e interação dos líderes; 
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 Foi uma oportunidade muito boa para esclarecimento. Ótimo, que tenhamos 

mais encontros assim; 

 Sugiro que os serviços ofertados a comunidade sejam melhor detalhados para 

que os lideres possam repassar aos alunos, pois muitos alunos não usufruem dos serviços por 

falta de conhecimento; 

 Comissão organizada passando confiança, credibilidade aos alunos representante 

de sala;  

 Que tivesse um evento como esse constantemente e que houvesse um evento 

desses com os alunos; 

 Foi muito bem explicado tudo, ser deixa dúvidas e avaliar poucas as aulas dadas 

pelos professores. Índice de notas baixas; 

 Gostei bastante, muito bom sobre como a instituição trabalha para melhor 

atender; 

 Elaborar um folder explicativo com informações referentes, por exemplo: dados 

da CPA e os atendimentos ofertados a comunidade: espaço de atendimento para o aluno e 

calendário das reuniões e etc.; 

 Programa bem organizado, parabéns a CPA; 

 Poderia ser realizado com mais frequência; 

 Realizar com mais frequência esse evento; 

 Vídeos explicativos e mais reuniões; 

 Coquetel no final da reunião; 

 Gostei muito do encontro; 

 Parabéns! Foi ótimo; 

 Faz-se extremamente necessária tal ação para facilitar o entendimento e a 

compreensão dos alunos e representantes de turmas de como funciona a instituição; 

 Parabenizar pela iniciativa de promover uma reunião, para que os representantes 

tenham o conhecimento de todos os projetos do UNIFSA e que continuem com as reuniões 

para que as dúvidas sejam esclarecidas; 

 Primeira vez que ouvi sobre a CPA e fazer-se mais presente de forma que os 

alunos saibam, e que podem contar com vocês!; 

 Boa organização; 
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 Agradeço pelo convite, gostei bastante do encontro, pois foi bastante produtivo e 

esclarecedor; e espero que continue com esse encontro, e se possível sempre nos repassar o 

feedback das reuniões; 

 Muito bom o evento, para nós representantes de turma, para está adquirido 

conhecimento do processo e está passando para a turma a importância, mais precisa melhora 

e disponibiliza para todos alunos; 

 Foi uma oportunidade de conhecer melhor o funcionamento institucional; 

 Repassar os ganhos e feitos da faculdade através de vídeos. Inovem no encontro, 

envolver os representantes. Fugir das palestras comum e ultrapassada (só falar e falar não 

prende ou segura nossa atenção); 

 Todos os componentes gestores estão de parabéns; 

 Evento foi excelente e informativo. Parabéns a Faculdade; 

 Gostaria de ser escutada nas reuniões de representantes; 

 O encontro foi muito bom; 

 Foi satisfatório; 

 O evento foi muito interessante, espero que tenha mais com este; 

 O evento muito importante e interessante para os alunos;  

 Foi um encontro muito proveitoso; 

 Participação de todos os coordenadores; mais é informação sobre o encontro, 

pois voltou mais para a CPA. Acredito que por conta do tempo do encontro, há necessário 

alongar mais; 

 Excelente iniciativa; 

 Muito esclarecedor; 

 Bem esclarecedor, mas tal posse é desnecessária; 

 A palestra foi ótima para entender sobre CPA; 

 Muito esclarecedor o evento; 

 Esse encontro proporcionou. Saber como é o CPA. Como ele trabalha e como 

ele atende ótima palestra; 

 Foi tudo ótimo; 

 Parabéns; 

 Ótimo evento; 

 Ótima iniciação, parabéns! 
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FOTOS 
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